

Mainz, 13.05.2015

## Anfrage 0956/2015 zur Sitzung am Attraktive Altstadt (FDP)

Die FDP Stadtratsfraktion wird regelmäßig von Anwohnern und Einzelhändlern in der Altstadt angesprochen, dass man mit vielen kleinen Einzelmaßnahmen die Altstadt deutlich attraktiver gestalten könnte. Dieser Meinung schließen wir uns an.

### Wir fragen an:

1. Da es in der Altstadt bekanntermaßen wenige Spielplätze gibt, wäre es schön, wenn Kinder aus der Altstadt und Kinder von Passanten mehr Möglichkeiten zum Spielen hätten. Besteht die Möglichkeit, in Bereichen wie z.B. Kirschgarten oder Hollagäßchen Spielgeräte anzubringen, wie dies z.B. am Brandzentrum realisiert wurde?
  - a) Wenn ja, wo könnte dies genau realisiert werden?
  - b) Wenn nein, warum nicht?
2. Besteht die Möglichkeit, die Beschilderung und Wegweiser zu Sehenswürdigkeiten und zum Einzelhandel in der Altstadt noch zu verbessern?  
Wenn ja, wo könnten noch Hinweisschilder aufgestellt werden?
3. Teilt die Verwaltung unsere Auffassung, dass es in der Altstadt mehr „Dogstations“ (Ständer mit Tüten zur Beseitigung von Hundekot) geben müsste?  
Wenn ja, wo könnten weitere Standorte für „Dogstations“ sein?
4. Wie geht es mit dem Brunnen am Hollergäßchen weiter?  
Kann er wieder reaktiviert werden?  
Wenn ja, wann wird er wieder reaktiviert?  
Wenn nein, kann er beseitigt werden, da er aktuell als Mülltonne missbraucht wird?
5. Teilt die Verwaltung unsere Auffassung, dass es in der Altstadt mehr Fahrradständer geben müsste?  
Teilt die Verwaltung ferner unsere Auffassung, dass es besser viele kleinere Fahrradstandorte geben sollte, als einige wenige große?
6. Besteht die Möglichkeit, die Beleuchtung in der historischen Altstadt zu verbessern?
7. Wie häufig werden die Mülleimer aktuell geleert?  
Besteht die Möglichkeit, die Häufigkeit langfristig zu erhöhen, um ein sauberes Erscheinungsbild sicherzustellen?
8. Wann werden die Poller in der Kirschgartenstraße beseitigt und die beschädigten Flächen überarbeitet?

Walter Koppius  
FDP Fraktionsvorsitzender